

avec Alzheimer 6 pièces - sans couverts

Art: AD127031



Informations sur le produit

Set de base.

Pourquoi la couleur rouge est elle si importante pour la personne Alzheimer ?

Les symptômes de l'Alzheimer sont entre autres des changements de personnalité, désorientation, pertes de mémoire, diminution de la communication.

Plus ou moins 40% ont des pertes de poids importantes.

Cela provient souvent d'un changement dans la manière de s'alimenter : plus distrait, moins focalisé et plus fatigué.

La perception et la distinction des contrastes est aussi diminuée.

Il est prouvé scientifiquement que la couleur rouge fait réagir l'Alzheimer : une croissance de 25% pour la nourriture et 84% pour la boisson a été notée.

Un beau petit assortiment de couleur rouge éclatant a été constitué : peut être pas attractif pour la personne accompagnante mais effectif pour la personne qui l'utilise.